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会  議  録 

 

 

 

 

 

 

 

会議の名称 令和５年度 第１回茨木市立西河原小学校 学校運営協議会 

開催日時 令和５年７月７日（金） 

  （午前・午後）１８  時００分  開会  

  （午前・午後）１９  時００分  閉会 

開催場所 茨木市立西河原小学校  北校舎２階  情報処理室  

出席者数   １２人 

欠席者数     ０人 

開催形態 公開／非公開 

議題（案

件） 

(1) 今年度の学校協議会について 

(2) 西河原小学校グランドデザイン 行動指標について 

(3) １学期の学校生活 その他意見交流 

配布資料 

(1) 茨木市立学校における学校運営協議会実施要領 

(2) 西河原小学校グランドデザイン 

(3) 西河原小学校 行動指標 



2 

議 事 の 経 過 

議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

(1) 今年度学校運営協議会について 

（学校） ・学校運営協議会の今年度メンバーは昨年度と同じである。 

・教職員は７名が転入し入替わりが大きいが、これまで同様、地域連携を大

切にして教育活動をすすめたく、引き続き地域の方々の学校への支援協力

をお願いしたい。      

           

(2) 西河原小学校グランドデザインと行動指標について 

（委員） ・集団登校は班ごとにまとまり時間も守ってできている。保護者もよく付き

添っている。地域の見守り隊も各ポイントで見守りを続けている。 

（学校） ・昨年度学校運営協議会で本校の課題にあがった「朝のあいさつ」を改善で

きるよう取組んでいる。 

 (学校） ・グランドデザインは昨年度の第３回学校運営協議会で承認されたのでこれ

に基づいて行動指標を定め教育活動をスタートしている。「目指す子ども

像」についてルーブリックを作成し具体的な行動指標を作成している。       

         ・昨年度は「茨木っ子力」や「体力」で成果があがった結果であったのでそ

れを維持するよう教育活動をすすめている。 

  

(3) １学期の学校生活について その他 意見交流 

（委員） ・体力が全国的に落ちているが本校ではどうか。 

（学校） ・全国傾向と同じであるが、全国比でみると極端に落ちてはいない。 

      休み時間帯の外遊びを大事にしている。 

（委員） ・事故が起きないよう、大きな怪我につながらないように指導することが大

切で、コロナが５類になり、水泳指導も従来通りできるようになり、夏休

みの水泳指導もある。水泳指導は体力向上にはとてもよいことなので、児

童の積極的な参加を呼びかけ指導してほしい。 

(学校)  ・水泳指導は充実させている。夏休みの１２回の水泳指導をやりきれるよう

熱中症予防対応も工夫して体制を組んでいる。 

（委員） ・６月に福祉委員会で１年生に昔あそびを教えたが、昨年度３学期におこな

ったので、１学期と３学期の児童の成長の違いを強く感じた。 

（委員） ・登校時の保護者の見守りが増えた要因は何か。 

（委員） ・地区委員が新築マンションの保護者に丁寧に説明をし、集団登校への協力

体制ができた。保護者が協力的だ。また、保護者は当番制ではなく、都合

の良い時に見守っている。 

 （委員） ・地域の見守り隊に加えて大学にも自治会から児童の登校時のガードマン

を強化してもらうよう働きかけている。        

 （委員） ・通学路の街頭と防犯カメラ増設を市に要望している。 

 （委員） ・自転車の乗り方は児童、中高生等もルールを守るよう指導が必要である。 
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議 事 の 経 過 

議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 （委員） ・「元気にがんばる子」など運動会の目標などでルーブリックの具体はある

か。また、基礎基本の育成など具体的な取組はどのようなものか。 

 （学校） ・ルーブリックの具体としては、運動会に向けてクラスで目標を立て、計画

やつまづき、つまづいたときの改善策などを模造紙に書出し、クラスで共

有した。また、児童一人ひとり計画振り返りカードを持たせた。 

      基礎学力の育成については朝の学習の時間に計算タイムを取ったり、タブ

レットでドリル学習をさせるなどの既習内容の繰り返し学習をしている。

また、思考判断力向上のために授業では表現活動を重視し、ペアやグルー

プでの意見交流の時間を確保している。 

 （学校） ・地域行事も復活の年なので、児童、地域との交流活動をお願いします。 

 

以上 

 

 


